

**„Wie wollen wir wohnen?“
101-Jahre-Feier Regionalverband Bern-Solothurn
Wohnbaugenossenschaften Schweiz wbg**

Eindrücke von unserer Teilnahme an der Ausstellung im Generationenhaus Bern,
4. September 2021

Ein herrlicher Samstagmorgen, fast herbstlich.
Gemäss Wetterprognose wird's warm.
Sonnenschirme werden vorsorglich verteilt.



Die eingeladenen Genossenschaften richten ihre Poster ein, legen Informationsblätter auf.



Unser Poster am Vortag, bereit aufgerollt zu werden. Hoffentlich bleibt alles kleben...

Die wbg-Organisatorin hat uns gebeten, folgende Fragen zum Stichwort «Mehrwert» mit unserer Präsentation zu beantworten:

- Was ist wertvoller für mich hier, gegenüber einer «normalen» Mietwohnung?
- Warum lebe/wohne ich hier und nicht in einer anderen Wohnform?

Bei einem Sonntagsbrunch einen Monat vor der Ausstellung haben Hausbewohnerinnen unsere Antworten dazu formuliert.



Bei den Präsentationen am Morgen und Nachmittag vom 4. September hat Liselotte zunächst die drei Voraussetzungen für das Entstehens unserer und anderer Genossenschaften genannt: 1) eine motivierte Gruppe von Menschen, die die Genossenschaft gründen, 2) eine Liegenschaft und 3) die Finanzierung.

Dann haben Liselotte und Louise einige unserer «Mehrwerte» beschrieben:



- Wir unterstützen uns gegenseitig im alltäglichen wie schwierigen Situationen, jedoch ohne Pflegeleistungen und ohne betreutes Wohnen.
- Wir entscheiden, wie wir die Gemeinschaft gestalten und leben wollen, auch über Mietzins und Finanzierung.
- Die Architektur unseres Lichthofs erleichtert Begegnung.
- Wir teilen viele Gegenstände des Alltags: Werkzeug, Küchengeräte, Staubsauger, Nähmaschine.
- Der achtsame Umgang miteinander ist ein erklärtes Ziel, was in einem Mietshaus nicht immer der Fall ist.

Die anwesenden Hausbewohnerinnen und -bewohner haben mit Besuchern und anderen Genossenschaften interessante Gespräche geführt und viel Motivation und nützliche Information bekommen.

Wie wollen wir wohnen? Wir wollen bestimmen können!

<< HAUS SEIN >>

Weitere Snapschüsse vom 4. September im Generationenhaus



Und noch eine Fussnote zum Fussballspiel Schweiz-Spanien an der Europa-Meisterschaft im Juli.

Ein paar Brunngasse 16-Fans haben das Spiel im Gemeinschaftsraum verfolgt – mit hausinternen Sport-Toto!

